

Alimarket

14 de noviembre de 2019

Seg sigue su carrera de compras y se hace con Peyco-ATJ

La ingeniería Sondeos, Estructuras y Geotecnia (Seg) da un nuevo paso en su carrera para convertirse en uno de los grandes grupos de ingeniería del país. Tras adquirir a finales de 2017 la firma de consultoría Serynco Ingenieros y en 2019 la ingeniería toledana Alben 4000 Consultoría, Seg ha realizado una nueva adquisición de relevancia. En este ocasión, **la firma se ha hecho con el 100% del capital de las compañías del grupo madrileño Peyco-ATJ**. La compra, firmada el pasado 4 de octubre, consolida el crecimiento del grupo empresarial y **dispara su facturación anual hasta cerca de 30 M€**, dando un gran salto adelante en el sector de ingeniería de obra civil y edificación.

El grupo adquirido está formado por las ingenierías Peyco Proyectos Estudios y Construcciones y Asistencia Técnica y Jurídica Consultores (ATJ). Peyco ingresó 7,79 M€ y emplea a 38 trabajadores. Mientras, ATJ obtuvo ventas de 2,13 M€ en 2017, con una decena de empleados. Así, la adquisición del grupo aporta unos 40 nuevos empleados y eleva la facturación en 10 M€ anuales. Peyco-ATJ está también presente en Latinoamérica donde cuenta con delegaciones en Argentina, Colombia, Nicaragua, Paraguay y Perú. Así, la incorporación de este grupo, permite a Seg reforzar su presencia en España y en el exterior, con presencia en Colombia, Ecuador, México, Panamá, Brasil, Perú, Argentina, Chile, Paraguay, Bolivia, Nicaragua, Costa Rica y Argelia.

La **cartera de pedidos del nuevo grupo Seg supera ya los 60 M€** con un foco muy importante en América Latina. Cuenta con importantes referencias, con especial importancia en materia de aeropuertos, ferrocarriles, carreteras, edificación singular, obras hidráulicas, ensayos de materiales, geotecnia y patología de la construcción. Con sede social en Madrid y oficinas en Paiporta (Valencia), Sondeos, Estructuras y Geotecnia obtuvo unas ventas de 10,95 M€ durante el pasado 2018, de los que un 60% procedieron de los mercados internacionales, con una plantilla de 160 empleados. La firma dispone de laboratorio de materiales en Alaquás (Valencia) y cuenta con especial presencia en asistencia técnica y dirección de obra, en geotecnia y, en menor medida, en estructuras y proyectos y control de calidad.

Entre sus últimas incorporaciones al grupo, Alben está centrada en ingeniería y diseño aeroportuario, obtuvo ventas de 388.093 € en 2017. Por su parte, Serynco Ingenieros, con ingresos de 0,97 M€ en 2017, presta servicios de ingeniería para obra civil con presencia en obras hidráulicas, aeropuertos, carreteras y ferrocarriles.

